

Bericht zum

Alfred Tucek Gedächtnismeting der SKV Feuerwehr

04.10. 2008

Der Abschluss der Freiluftsaison ist für die SKV Feuerwehr bereits seit vielen Jahren ganz traditionell das „Alfred Tucek Gedächtnismeting“

Alfred Tucek verbesserte in den 60er Jahren mehrmals den Österreichischen Rekord im Kugelstoß und wurde auch einige Male Österreichischer Meister.



Zum letzten Mal in dieser Saison hatte Mike Huschka die Gelegenheit seine Stabhochsprung – Bestleistung zu verbessern. Der frisch gekürte Wiener Jugendmeister im 10 Kampf scheiterte aber erneut an 3,80 Meter.

Mike Huschka (3,60 Meter)

Die Gäste aus Wiener Neustadt, Philipp Neukam mit 33,56 Meter und Daniel Dietz mit 42, 00 Meter (beide vom ÖTB Wiener Neustadt), nützten die Startmöglichkeit bei den Wurfbewerben zu Einzelsiegen beim Diskusbewerb.

Den weitesten Kugelstoß zeigte unser Junior Sebastian Steinkellner mit 11,19 Meter und unser Senior, Herbert Minar (JG 41) zeigte besonders beim Diskuswurf technische Konstanz (31,01 m).

Die Siegerehrung, bei der noch Urkunden und Ehrenpreise (besonderen Dank dafür an Frau Dr. Doris Döller – die Tochter von Alfred Tucek und Dr. Robert Döller) vergeben wurden, beendete offiziell den letzten Wettkampf des Jahres.

